

KEMBALI JADI PENYELENGGARA AJANG PROLIGA 2024, BUKTI KOMITMEN PETROKIMIA GRESIK DUKUNG PERTUMBUHAN OLAHRAGA NASIONAL

Nomor : 36/SP/PG/V/2024
Hari / Tanggal : Jumat, 17 Mei 2024

Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia* kembali mendukung terciptanya atlet berprestasi di voli nasional melalui peran sebagai penyelenggara Proliga 2024 pekan keempat di SOR Tri Dharma Petrokimia Gresik, Gresik, Jawa Timur tanggal 16-19 Mei 2024.

Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo, Jumat (17/5/2024) mengaku senang Petrokimia Gresik kembali mendapat kesempatan menyelenggarakan ajang Proliga yang merupakan kompetisi voli dengan gengsi tertinggi di Indonesia. Penyelenggaraan ini merupakan realisasi dari komitmen Petrokimia Gresik untuk terus berkontribusi pada prestasi bidang olahraga, khususnya bola voli nasional.

"Petrokimia Gresik tidak hanya berkomitmen menghasilkan produk-produk berkualitas tinggi dan ramah lingkungan yang menjadi solusi agroindustri, namun juga ikut berperan bagi kemajuan di berbagai bidang lain, salah satunya bidang olahraga di Indonesia," tandasnya.

Dwi Satriyo menjelaskan, SOR Tri Dharma ini sudah memiliki standar internasional. Sebelumnya juga pernah digunakan untuk kompetisi internasional, yaitu "The 19th Asian Senior Men's Volley Ball Championship 2017" dan Asian Volleyball Confederation (AVC) Challenge Cup for Women. Penyelenggaraan Proliga di SOR Tri Dharma juga bukan yang pertama dilakukan.

Untuk event Proliga ini, di SOR Tri Dharma telah disiapkan kursi penonton reguler sebanyak 2.400 tiket dan VIP 600 kursi. Petrokimia Gresik juga bekerja sama dengan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) lokal untuk berjualan di area sekitar SOR sehingga penyelenggara memiliki manfaat lebih luas lagi.

"Petrokimia Gresik sendiri menjadi salah satu perusahaan yang aktif dalam mengikutsertakan tim binaannya di ajang Proliga sejak tahun 2002. Tentu penyelenggaraan Proliga di Petrokimia Gresik secara tidak langsung menjadi wujud komitmen perusahaan dalam mengembangkan minat dan bakat olahraga bola voli di Indonesia," tandasnya.

Sementara itu, tim bola voli putri binaan Petrokimia Gresik, yaitu Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia (GPPI) sekaligus menjadi tuan rumah dalam pekan keempat kompetisi Proliga 2024. Bermain di kandang, GPPI siap menghadapi Jakarta BIN dan Jakarta Popsivo Polwan.

Dwi Satriyo berharap seluruh pemain GPPI bisa memberikan performa terbaik pada saat bertanding di rumah sendiri dan di hadapan para penggemarnya. Penampilan terbaik ini diharapkan dapat membawa kemenangan dan memberikan poin maksimal bagi timnya.

"Bermain di kandang adalah kesempatan yang menguntungkan dan harus bisa dioptimalkan oleh seluruh pemain GPPI. Di Gresik, tim GPPI mendapatkan dukungan langsung dari *supporter* yang tentunya akan menjadi *booster* atau motivasi bagi seluruh pemain," ujar Dwi Satriyo singkat.

Pekan keempat Proliga 2024, GPPI menghadapi Jakarta BIN pada Jumat (17/5/2024). Pertandingan ini akan menjadi laga penutup putaran pertama Proliga 2024. Pertandingan berikutnya, GPPI akan melawan Jakarta Popsivo Polwan, Minggu (19/5/2024) sebagai laga awal putaran kedua.

Pelatih GPPI, Risco Herlambang memastikan pemainnya akan bermain *all out* di kandang. Meski tidak mudah, Risco optimistis GPPI dapat meraih poin penuh di laga kandang. Mantan pelatih nasional itu juga berusaha mengangkat mental pemainnya agar bisa menuju ke *final four*.

"Tim ini tim bagus. Namun, kurang di posisi setter karena pemain yang diturunkan baru pertama kali ikut di Proliga. Kendati demikian kami optimistis," ujarnya.

Sementara itu, Kapten tim GPPI, Mediol Stiovanny Yoku mengungkapkan bahwa timnya telah menunjukkan progress yang baik selama persiapan, sehingga siap memberikan kemampuan terbaiknya.

"Pada saat persiapan kemarin, teman-teman semakin kompak. Semoga bermain di Gresik kita bisa bermain lepas dan bisa meraih kemenangan dengan poin penuh untuk tim kami," ujarnya singkat.

PT Petrokimia Gresik
SVP Sekretaris Perusahaan

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
SVP Sekretaris Perusahaan : Adityo Wibowo
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2218

Adityo Wibowo

Email : adityo.wibowo@petrokimia-gresik.com